

**Saarbrücken: 9,8 Millionen Euro zusätzlich für Verkehrsmaßnahmen im Saarland**

In das Saarland fließen 9,8 Millionen Euro zusätzlich für Verkehrsbaumaßnahmen.

Das hat die CDU-Bundestagsabgeordnete Anette Hübinger aus Saarbrücken dem SR mitgeteilt. Das Geld stamme aus dem Konjunkturprogramm zwei, das für 2009 und 2010 insgesamt eine Milliarde Euro für Investitionen in die Infrastruktur enthalte. Die 9,8 Millionen Euro für das Saarland sind, so Hübinger, für die Ausbesserung von Straßen vorgesehen und für den Bau der Ortsumgehungen Besseringen.